



Angela Kalnins, Düsseldorfer Straße , 53909 Zülpich

Herr  
Bürgermeister Ulf Hürtgen  
Markt 21

53909 Zülpich

Zülpich, 08.08.2018

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hürtgen, sehr geehrter Herr Hartmann,

in diesem Sommer wurde das Seebad im Park besonders gut angenommen. Es gibt nur wenige so attraktive Angebote in der Region. Der Eintritt in den Seepark ist bei einer ganztägigen Nutzung sicher auch zu rechtfertigen.

An uns wurde die Anregung herangetragen, dass es auch einen Bedarf nach Spätschwimmen gibt. Eine vierköpfige Familie hat vom Besuch des Seeparks am Abend abgesehen, da der Eintrittspreis von 14 Euro für ein Abkühlen im See zu hoch war. Wir wissen, dass dies kein Einzelfall ist.

Daher regen wir an, für die Zeit ab 17 Uhr (über die Zeit lässt sich diskutieren, auch 18 Uhr wäre denkbar) wenigstens im Sommer (bis Ende August) einen Spätschwimmer-Tarif zur Hälfte des regulären Eintrittspreises einzuführen. Dadurch lassen sich höhere Einnahmen erzielen und der Park wird wieder mehr Menschen bekannt. Außerdem passen wir die Eintrittspreise an die Bedürfnisse der Menschen an.

Es entstehen keine höheren Ausgaben, weil der Park im Sommer sowieso länger geöffnet ist und in dieser Zeit der Badebereich auch bewacht sein muss.

Mit freundlichen Grüßen

Theo Trösser, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Rat der Stadt Zülpich und Mitglied im Aufsichtsrat der Seepark GmbH

Angela Kalnins, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Rat der Stadt Zülpich und stellvertretendes Mitglied im Aufsichtsrat der Seepark GmbH

Mit freundlichen Grüßen



Angela Kalnins